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ノミニー　伊東西ロータリー　稲葉正幸様

ＢＢＴ大学経営学研究科ＭＢＡ教授

谷中修吾様

静岡経済同友会　静岡協議会　事務局長

赤堀眞一郎様

米山奨学生　ソリマン・ゼアド君　

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

静岡北ロータリー　奥村聡さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清さん

今日は本当に盛沢山で、特に春の人事異動でた

くさんの方が転勤されます。３月の最後の例会

に今回、ＢＢＴ大学の谷中先生に来ていただく

のを大変心待ちにしていました。経済同友会を

通じて５－６年のお付き合いになりますけど、

大変活躍されております。静岡の経済同友会の

フェイスオフプログラムで総合プロデューサー

を務められており、先週は静岡県が主催するＳ

ＤＧＳアワードの総合プロデューサーをお勤め
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になり、あちこちで引っ張りだこです。現在は

オーストラリアにも拠点をお持ちで行ったり来

たりされており非常にお忙しく活躍されており

ます。やっと捕まえることができました。谷中

先生と我々は、地方創生プログラムで一緒に活

動してきましたが、その合言葉は「突き抜け

ろ、地方創生」と言う合言葉でやってきまし

た。今日の卓話の表題が地球創生と言う事で、

びっくりしました。どうやら先生は地球創生を

目指していらっしゃるようで、一文字の違いで

すが大きな違いですね。どんな内容か想像もつ

きませんが、楽しみにしていてください。そし

て、稲葉ガバナーノミニー、お忙しい中ありが

とうございます。次々年度ですがいよいよ船出

と言う事で、静岡ＲＣも最大限の協力をしてい

きたいと思います。宜しくお願い致します。そ

して、転勤される大勢の方々、コロナのお陰で

しばらく転勤が滞っていたのが、今年はどうや

ら人事異動の当たり年になったようで、たくさ

んの支店長さんたちが退会されていきます。こ

の後ご挨拶いただき

ますが、新天地でも

頑張っていただきた

いと思います。本当

にありがとうござい

ました。今週も皆さ

ん元気でお過ごしく

ださい。エンジョイ

ロータリー！

◦退  会  の  挨  拶◦

株式会社安藤・間　静岡支店長　石松博幸さん

５年間大変お世話になりました。特に印象に

残っているのは２０２１年の谷本会長年度に会

報委員会の委員長を仰せつかったことが思い出

です。コロナ禍や緊急事態宣言でリモート例会、

ある日の例会では会場参加者が１５人というイ

レギュラーな状況の中で、会報委員のメンバー

の皆様のご協力のもと、毎回欠かさず会報を作

成できたことに、改めて感謝申し上げます。あ

と１年はこのまま静岡におりますので、あと１

年はエンジョイ静岡で過ごしたいと思います。

ありがとうございました。

大和ハウス工業株式会社　静岡支店長

渡辺忠彦さん

令和元年６月に入会させていただき、約５年間

本当にお世話になりました。５年いますと情が

わくというか、寂しく後ろ髪をひかれる思いで

す。４月１日付で群馬県高崎の事業所に異動す

る予定です。温泉も有名ですので、温泉をご案

内できるように開拓したいと思います。これか

らは私もエンジョイ群馬で頑張りたいと思いま

す。静岡ロータリーの益々のご発展と皆様のご

活躍をお祈りいたします。

富士フィルムビジネスイノベーションジャパン

株式会社　静岡支店長　水谷学さん

４年前に静岡に赴任しましたが、コロナ禍のマ

スク着用の中、なかなかお顔を拝見できない状

況で皆様にお会いしたのを思い出します。朝一

に社長から連絡が来たら移動という慣例があ

り、残念ながら異動の通達となりました。この

４月からは愛知県名古屋支社に異動になりま

す。ゆかりのない静岡で、ロータリーの皆様に

良くしていただき、楽しい時間を過ごすことが

できました。色々なご指導をいただきありがと

うございました。

東京海上日動火災保険会社　静岡支店長

垣谷直人さん

３年間お世話になりました。一昨年の会報委員、

また今年の会報委員長を務めさせていただきま

した。任期半ばでの異動となり申し訳ないです

が、残りのメンバーで頑張っていただきたいと



思います。４月から千葉支店に異動になりまし

た。自身のロータリー歴は１２年となり、早速

４月１５日の千葉ロータリーの例会に参加する

予定です。静岡ロータリーで学んだことを生か

しながら、エンジョイ千葉でご挨拶させていた

だこうと思います。引き続き後任もよろしくお

願いいたします。本当にお世話になりました。

中部電力株式会社　静岡支店長　平松岳人さん

４月から名古屋の本社勤務となります。静岡で

多くの人情味のあるロータリアンの方々と出会

い、本当に心に残る活動ができました。名古屋

に戻りますがいただいたご縁を生かして、今後

も活動していきたいと思います。藤枝出身の後

任がまいりますので、後任もかわいがっていた

だけたらと思います。引き続きよろしくお願い

いたします。２年間、ありがとうございました。

◦委  員  会  報  告◦

松本親睦委員長　

親睦家族旅行５月１８日に予定しています。現

地集合・現地解散です。今のところ人数が空い

ていますのでぜひご参加お願いします。

◦次  年  度  幹  事◦

横山泰久さん

次年度の理事・役員・委員長の予定者会議兼懇

親会を４月１８日１８時半から山葵で開催しま

す。関係する方には別途お知らせいたしますの

で、参加をお願いいたします。昼の例会終了後

にクラブアセンブルにて新旧委員長の引継ぎも

行わせます。大変お忙しいと思いますが、宜し

くお願い致します。

◦幹　事　報　告◦

来週４月１日の例会は２４階になります。その

あと理事会が２４階でありますので、出席をお

願いします。４月１８日新旧委員長の引継ぎを

行います。出席をお願いします。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　野本　貴之さん

●月●●日　久保田　隆さん

●月●●日　和田　直哉さん

●月●●日　藤田　佳久さん

【結婚記念日】

●月●●日　植松昌美さん・和子さん

	
◦ス　マ　イ　ル◦

志田洪顯さん

稲葉がガバナーエレクトで伊東からおいでいた

だき、ありがとうございます。

稲葉雅之さん

ガバナーノミニーを拝命しました伊東西の稲葉で

す。どうぞご指導ご協力をよろしくお願いします。

石松博幸さん

５年間お世話になりました。これからも静岡

ロータリークラブのご繁栄と、会員の皆様のご

活躍をお祈りしています。

渡辺忠彦さん

最後の例会となります。約５年間ありがとうご

ざいました！

水谷学さん

４年間皆さんのご好意に触れ、良い思い出をた

くさんいただきました。本当にありがとうござ

いました。

垣谷直人さん

３年間大変お世話になりました！

平松岳人さん

２年間お世話になりました。素晴らしい出会い

をたくさんいただきました。静岡での経験は生

涯忘れません。



小西靖彦さん

伝統ある静岡ＲＣの皆様、県立総合病院の小西

靖彦です。志田さん、小川さんのご推薦をいた

だき１１月に入会したてでしたが、異動のため

静岡を離れ、ＲＣを退会することになり残念で

なりません。４月以降は東京で文科省・厚労省

とともにより良い医学教育の発展に力を尽くす

所存です。静岡ＲＣと皆様の益々のご発展をお

祈りいたします。ありがとうございました。

後藤清雄さん

株式会社ＴＯＫＡＩホールディングス小栗勝男社

長様に自分がお手伝いしている民間の更生保護

団体「特定非営利活動法人　静岡県就労支援

事業者機構」の二種会員にご入会いただきまし

た。これからも更生保護にご理解をお願いします。

野本貴之さん

誕生日のお祝いありがとうございます。先日行

われた静岡マラソン完走しました。良い一年に

なりそうです。

藤田佳久さん

誕生日のお祝いをありがとうございます。●●

歳になりました。楽しい１年にしたいと思います。

植松昌美さん

●月●●日●●回目の結婚記念日でした。素敵

なお花ありがとうございます。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

3/11 109（109） 現地 61 名
Zoom3名 45 名 59.25％

3/25 109（109） 現地 66 名
Zoom1名 42 名 61.46％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

ＢＢＴ大学大学院　経営学研究科　ＭＢＡ教授

／ＢＢＴ大学　経営学部　教授　谷中修吾様

「１億年スケールの地球経営論～オープンコンタ

クトに向けた人類トランスフォーメーション～」

ビジネススクールの教授、湖

西市出身で、経営学と都市工

学を掛け合わせた創造性を

もって、日本全国で街づくり・

都市再生にかかわっています。特に自然と共存

共生した縄文時代を研究し、経営学と結び付け

た著書なども発表されています。地域活性化の

みならず、地球活性化をグローバルに手掛けて

いくために、オーストラリアに移住されていま

す。いまから１３８億年前に宇宙が誕生し、長

い歴史をかけて４６億年前に太陽系が誕生し、

そののち地球が誕生。地球が誕生して６億年後、

今から４０億年前にＬＵＣＡ（全人類最終興津

祖先）、アミノ酸を起源とするすべての生命の

起源が誕生し、ここから人類の進化が始まりま

す。そして、６００万年前にホモサピエンスが

人族とチンパンジーに分かれて進化、３０万年

前くらいから人類が誕生し現在のホモサピエン

スに進化する過程で、ミッシングリンクが発生

しており、そこにはファクトベースで推察をし

ていくと、オープンコンタクト、いわゆる地球

外生命との交流があったのではという可能性が

考えられます。宇宙の歴史を踏まえつつ、根拠

に基づいた進化の歴史を紐解くことにより、長

い歴史の中での現時点が見えてきます。そこか

らさらに広い視野をもって自身の事業経営や地

域活性、さらには地球活性を考えていければと

考えています。


